

第27回ヤマザワファミリーミュージカル「プリンセスセーラ」公演を行いました。

ハウス食品様協賛によるファミリーミュージカルを8月8日(木)、やまぎん県民ホールにて開催しました。
演目は「プリンセスセーラ」。

主人公セーラ・クルーが勉学のため親元を離れてイギリスに渡り、幾多の困難を乗り越えていくというストーリーで、20世紀初頭にイギリスで発行された児童文学作品「小公女」という原作をアレンジしたものです。



今年も地元出演者を山形・宮城・秋田で募集し、応募者の中から選ばれた12名の方に歌とダンスで出演していただきました。

12名の地元出演者の方々は、短い練習時間だったにも関わらず、プロ顔負けの素晴らしい演技を披露してくれましたね。

開演直前まで必死に練習した成果が存分に出せた結果だと思います。

そして有名な役者の方々と共演できたこと、県民ホールという大舞台で約1,000名ものお客様の前で演技をすることができ、貴重な体験をすることができたのではないのでしょうか。



ファミリーミュージカルは来年も引き続き開催を予定しております。

地元で有名な役者の方々とミュージカルに出演できる貴重な機会ですので、皆様も是非ご応募ください。